

Pour diffusion immédiate
Le 11 décembre 2006

n° 06-241

Une équipe de la GRC visant la réduction du crime de rue sera mise sur pied

WHITEHORSE – La ministre de la Justice, Marian C. Horne, a annoncé aujourd’hui que le gouvernement financera la mise sur pied d’une équipe de la GRC visant la réduction du crime de rue.

« Le gouvernement du Yukon, en collaboration avec la Gendarmerie royale du Canada, fera le nécessaire pour qu’une unité d’application de la loi soit mise en place afin de réduire l’activité criminelle dans nos rues », a expliqué M^{me} Horne.

L’équipe de la GRC se concentrera principalement sur la prévention des activités illégales dans la rue. Le groupe sera composé de six policiers spécialisés qui feront appliquer les règles de cette nouvelle initiative et de deux civils qui seront chargés de l’analyse de renseignements et des communications.

« La priorité de notre gouvernement est de calmer les inquiétudes des Yukonnais en ce qui concerne l’abus d’alcool ou d’autres drogues ainsi que les causes et les conséquences de ce phénomène », a affirmé Mme Horne. « Cette nouvelle initiative fait partie du Plan de lutte contre l’alcoolisme et la toxicomanie; l’équipe de réduction du crime de rue de la GRC se révélera un moyen efficace d’appliquer ce plan et un outil de prévention pour assurer la sécurité et le bien-être des résidents du Yukon. »

« La mise sur pied d’une équipe de réduction du crime de rue est une méthode proactive complémentaire à l’approche policière traditionnelle », a commenté le commandant et surintendant principal de la GRC, Dave Shewchuk. « Les membres de l’équipe centreront délibérément leurs efforts sur les quartiers à criminalité élevée et sur les auteurs récidivistes d’infractions liées à l’alcool ou à la drogue. Leur travail sera un complément de nos efforts continus de prévention et de démantèlement du trafic illicite de stupéfiants à tous les niveaux. »

Grâce à la collecte et à l’analyse de renseignements ciblés ainsi qu’à la mise en place de mesures coercitives, l’équipe de réduction du crime de rue tentera de rendre les rues et les quartiers du Yukon plus sécuritaires et plus sains.

Le financement de cette nouvelle initiative coûtera au gouvernement du Yukon environ 485 000 \$ par année pour les trois prochaines années.

L’équipe de réduction du crime de rue de la GRC en est à ses derniers préparatifs et sa mise en place est prévue en avril 2007.

-30-

Renseignements :

Albert Petersen
Conseiller en communications
Conseil des ministres
Gouvernement du Yukon
867-633-7961
albert.petersen@gov.yk.ca

Barbara McLeod
Agente des communications
Ministère de la Justice
Gouvernement du Yukon
867-393-7081
barbara.mcleod@gov.yk.ca

Brigitte Parker
Agente des communications
GRC – Division « M »
867-667-5599